



防災ニュース

3年に亘るコロナ禍で、防災会の目的の一つである「顔の見える関係づくり」の機会をもつことができませんでした。太子学舎（旧南小）の4年生児童と協働で製作する「かまどベンチ」や各支部公園の「防災倉庫」は順次設置することができました。今後は各支部の公園に「いざ！」という時に役立つ備蓄品の充実を図っていく予定です。令和4年12月には明神3丁目公園に「かまどベンチ9号基」が完成しました！



明神3丁目公園に「かまどベンチ9号基」完成！

今回は材料費の高騰や行動制限に悩まされましたが、この9号基で各支部すべての公園に「かまどベンチ」を設置することができました。その最終章ともいえる2022年11月12日から12月10日の完成までの工程をご覧くださいと思います。皆様のご協力に感謝いたしますとともに参考になれば幸いです。



鋤入れ



バラス・セメントで基礎作り



レンガの位置決め



1段目完成！



完成！！
地域の総合力はすごい！
ご協力有難うございました。



～学校・地域・連携事業～

王寺工業高校の生徒が「かまどベンチ」の金網製作！

美しヶ丘自主防災会は、設立当初から学校・地域連携事業に力を注いでおり、かまどベンチに欠かすことのできない金網の溶接は、1基目から王寺工業高校にお願いしてきました。

しかし、毎年お願いしていた溶接作業が、コロナ禍のため3年間のブランクがあいてしまいました。

今回、55年前に同校を卒業した当防災会委員が、「かまどベンチ」3基分の金網の溶接をお願いしたところ、快くお引気受けいただき、同校の生徒さん10名がクラブ活動の一環として取り組んでくださいました。

完成の知らせを受け、作業場である原動機実習室に伺うと、生徒さんや先生方が出迎えてくださり、作業台には綺麗に仕上がった3セットの金網が置かれていました。受け渡しを終えた後、地域に戻り3カ所の「かまどベンチ」に金網の設置を完了しました。

王寺工業高校の皆様、本当にありがとうございました。



※当日は、奈良新聞や王寺町の取材があり、令和4年9月1日付「奈良新聞」の2面に大きく掲載されました。



王寺工業高校の生徒の皆様と一緒に記念撮影！



金網の受け渡し



早速「かまどベンチ」に設置しました

王寺南幼稚園「防災教室」

R4.9.7(水)

感染症対策をしながらの防災教室も3年目。年長組の皆さんとは初めての出会いとなります。昨年好評だった人形劇、今年のテーマは「火の取扱い注意！」コミカルな動きで園児たちの大爆笑を誘い、その後の段ボールベッドの組み立て・水消火器の訓練でも積極的に楽しく参加している様子が伺えました。楽しみながら少しずつでも防災知識を積み重ねてもらえることを願っています。



【この様子は王寺町「王神」1月6日号に掲載】

かまどベンチ6号基(太子1)

「火入式」 R4.10.16(火)

太子1丁目のかまどベンチ(6号基)は令和元年に完成していましたが、コロナ禍で「火入れ式」が延期になっていました。本来は太子1丁目の皆様と共にかまどに火を入れ、炊き出し訓練などをおこないますが、今回は感染対策をしながら防災委員だけで実施しました。

とても暑い日でしたが、無事かまどに火が入り、思わず皆で拍手!大きな寸胴鍋を乗せ、炊き出し訓練として、卵とジャガイモをゆでました。



赤い箱に入った「災害工具セット」の内容を確認。また、発電機やチェーンソー、リヤカーなど、防災資機材の使い方訓練も実施しました。